

BREVES

FOTO: LA



FUE EXFISCAL REGIONAL

Jorge Cortés-Monroy es el nuevo seremi de Seguridad Pública

● Ayer el Gobierno confirmó a quiénes serán los nuevos seremis del recientemente creado Ministerio de Seguridad Pública, terminando así con el periodo de subrogancia que se realizaba en la mayoría de las comunas. Para la región de Antofagasta, se designó como seremi de la cartera a Jorge Cortés-Monroy De La Fuente, abogado, magíster en Derecho, docente de la Facultad de Derecho de la Universidad de Antofagasta, ex Fiscal Regional Económico, ex Juez Titular del Tercer Juzgado de Letras de Antofagasta, entre otros cargos, con más de 40 años de experiencia en la administración pública y el mundo privado. Cabe manifestar que desde la creación de este nuevo ministerio, el seremi subrogante era Ignacio Rivera.●